



# Formation du Conseil de la Vie Collégienne

publié le 02/02/2018 - mis à jour le 26/02/2018

Le jeudi 25 janvier, les membres du bureau du conseil de vie collégienne (CVC) sont partis en direction de la Cité Scolaire de Jean Moulin pour y suivre une formation avec les autres membres des CVC des collèges du secteur et du CVC du lycée.

Cette formation était encadrée par les CPE des collèges et du lycée et par l'association AROEVEN de Poitiers.

Cette formation avait pour but de faire comprendre le rôle essentiel qu'ils peuvent avoir au sein de l'établissement et de devenir force de propositions. Les élèves ont participé à différents ateliers tout au long de la journée. Au programme : prise de parole, démarche de projet et échange.

Cette journée fut un moment de travail mais aussi de convivialité entre les collégiens et les lycéens.

Les temps de pause et le déjeuner ont permis à nos collégiens de faire leur premiers pas au lycée.

A eux maintenant de mettre en pratique tous ces bons conseils.....

